



© Thomas Salva / Tisséo Collectivités

ETUDES

Comment se déplace-t-on aujourd'hui ?

L'EMC² (Enquête Ménages Certifiée Cerema) permet d'obtenir une photographie des pratiques de déplacement des habitants, pour un jour de semaine. Elle a été réalisée entre septembre 2022 et février 2023, 16 000 personnes ont été enquêtées sur le périmètre de l'enquête qui compte 453 communes, et représente 1,4 million d'habitants. En 2013, date de la dernière enquête, le périmètre comptait 178 communes et 1,2 million d'habitants.

Publié le 7 février 2024

En 10 ans, qu'est-ce qui a changé ?

- La voiture reste le principal mode de déplacement, mais l'utilisation des modes actifs progresse
- Hausse de 30 % de la pratique de la marche
- La pratique du vélo a doublé en 10 ans
- La part des ménages disposant de 2 véhicules ou plus a baissé de 15 %

Un rapport détaillé est attendu pour mars, le rapport final avant l'été.



TISSÉO COLLECTIVITÉS

7 esplanade Compans-Caffarelli, 31011 Toulouse Cedex 6